

*Díaz-Canel felicita al
Comandante de la Revolución
Guillermo García por su
cumpleaños 97*



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 10 feb (RHC) Felicidades, querido Comandante Guillermo García, declaró este lunes Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, a propósito del 97 cumpleaños del destacado revolucionario.

El primer mandatario expresó su alegría de celebrar la vida del primer campesino que apoyó y se integró al Ejército Rebelde, a uno de sus jefes más destacados en históricos combates, al defensor apasionado y activo de la naturaleza de Cuba.

El Comandante de la Revolución Guillermo García Frías, Héroe de la República de Cuba, formó parte del ataque al Cuartel de La Plata en 1957, primera acción victoriosa de los rebeldes, y llegó a ser el segundo al mando del Tercer Frente Oriental comandado por Juan Almeida Bosque.

Al triunfar la Revolución el 1 de enero de 1959 poseía el grado de Comandante.

Fundador del Partido Comunista de Cuba, en 1962 se le designó como vocal del tribunal revolucionario que juzgó a los mercenarios capturados durante la fracasada invasión por Playa Girón.

Ocupó el cargo de vicepresidente del Consejo de Estado y de Ministros y ministro de Transporte, así como fue el creador de la Empresa Nacional para la Protección de la Flora y la Fauna.(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376285-diaz-canel-felicita-al-comandante-de-la-revolucion-guillermo-garcia-por-su-cumpleanos-97>



Radio Habana Cuba